Celebran en Bolivia aniversario de la Clínica del Colaborador



La Paz, 23 dic (RHC) Con el compromiso de garantizar un servicio de excelencia, los médicos cubanos en Bolivia celebraron hoy el X Aniversario de la Clínica del Colaborador.

La ministra boliviana de Salud, Adriana Campero, agradeció a los galenos de la isla caribeña la noble labor que realizan en esta nación altiplánica, y calificó de fundamental el apoyo que brindan los especialistas cubanos a la salud de su país.

La ministra, formada en Cuba, puntualizó que el trabajo de la mayor de las Antillas tiene como siempre un carácter humanista y desinteresado.

Datos ofrecidos por el jefe de la Brigada Médica en Bolivia, Pavel Noa, señalan que en 10 años en la Clínica del Colaborador trabajaron 267 galenos en 28 especialidades brindando 139 mil 964 atenciones médicas, con 459 vidas salvadas, al tiempo que se realizaron tres mil 373 cirugías.

Actualmente, precisó, la brigada cubana cuenta con 740 personas en los nueve departamentos de Bolivia, los cuales laboran en 114 centros comunitarios integrales, 30 hospitales comunitarios integrales y siete unidades oftalmológicas.

Entre los resultados más relevantes al cierre de estos 10 años se destaca las más de 65 millones de consultas ofrecidas, más de 197 mil intervenciones quirúrgicas,48 mil partos, y se salvaron 93 mil 296 vidas.

La Operación Milagro, reactivada en noviembre por el presidente Evo Morales en el Centro Oftalmológico de la ciudad de El Alto, logró que 677 mil 553 personas recuperaran la visión, y no solo bolivianos, pues también fueron beneficiados peruanos, argentinos, brasileños y paraguayos.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116503-celebran-en-bolivia-aniversario-de-la-clinica-del-colaborador



Radio Habana Cuba